

Gesendet:

Dienstag, 26. Oktober 2021 16:27

Sehr geehrter Herr Ziegler,

nach Rückfrage beim Baureferat haben wir erfahren, dass die Finanzierung für einzelne Maßnahmen vollumfänglich im Rahmen von Bedarfs- und Konzeptgenehmigungen ggf. Projektgenehmigungen erfolgt und die tatsächliche Höhe der Fördermittel grundsätzlich erst nach Abschluss der Maßnahme und nach Vorliegen aller Abrechnungen ermittelt werden kann. Die Fördermöglichkeiten nach den derzeit bekannten Fördermittelprogrammen werden im Zuge der Entwurfsplanung ermittelt.

Da keine Planungen für eine Fahrradunterführung vorliegen, können eventuelle Fördermittel auch nicht ermittelt oder beantragt werden.

Wir hoffen Ihre Frage damit beantwortet zu haben und stehen für Rückfragen gern zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Bitte beachten Sie, dass ich ab sofort nur noch über die unten genannte Mobilnummer erreichbar bin.

Landeshauptstadt München
Mobilitätsreferat (MOR)
Verkehrs- und Bezirksmanagement (MOR-GB2)
Bezirksmanagement und Projektentwicklung (MOR-GB2.1)
Bezirk Süd-Ost (MOR-GB2.13)

muenchen.de/mobilitaetsreferat



Mehr bewegen
als nur sich selbst.



muenchenunterwegs.de

Elektronische Kommunikation mit der Landeshauptstadt München siehe:
muenchen.de/ekomm

Bitte denken Sie an die Umwelt, bevor Sie diese E-Mail ausdrucken. Pro Blatt sparen Sie durchschnittlich 15g Holz, 260ml Wasser, 0,05kWh Strom und 5g CO₂.